

# はるその常北校

水戸桜ノ牧常北校

県立水戸桜ノ牧高等学校常北校は、今年で分校創立10年目を迎えました。「一人一人を大切に」をモットーに、さまざまな行事に取り組んでいます。

## クラスマッチ (6月10日)

今年のクラスマッチは、フットサル、バスケットボール、八の字跳び、ビーチバレーボール、クラス対抗リレーなど、全9種目において、熱戦が繰り広げられました。生徒たちは、クラスマッチを通して、仲間との絆をより一層深めることができました。



見事、総合優勝に輝いた「2年生」



## オープンスクール

(7月26・27日)

令和5年度の入学予定者とその保護者を対象とした「オープンスクール」を開催しました。

当日は、多くの学校から参加があり、スライドなどを用いた学校生活や行事の説明、学校見学、部活動の体験講座などを開講し、常北校を肌で感じてもらえる1日となりました。



## 開校10周年記念式典

(6月19日)

水戸桜ノ牧高等学校常北校は、今年で開校10周年を迎えました。これを記念して、常北校体育館において、開校10周年記念式典を実施しました。式典には、来賓や地域の方々をはじめ、卒業生、保護者なども出席し、10周年の節目を祝いました。今後とも常北校をよろしくお祈りします。



～お知らせ～

## 『ツール・ド・常北』を実施します

城里町から常陸大宮市の約35kmを自転車で走る、常北校の名物行事「ツール・ド・常北」を実施します。ご迷惑をおかけしますが、ご協力・応援をよろしくお願いいたします。

期日 10月14日(金) ※予備日21日(金)



問合せ 水戸桜ノ牧高等学校常北校(城里町春園1634) ☎029-288-2028 🌐<https://www.johoku-h.ibk.ed.jp>